



# Legislador priísta alerta de pérdidas millonarias para los ganaderos

**FERNANDO CAMACHO SERVÍN**

El cierre de las fronteras de Estados Unidos para el ganado mexicano, debido a la plaga del gusano barrenador, es un fuerte golpe para el país, y sobre todo para las entidades exportadoras de dicho producto, que podrían tener pérdidas de entre mil y mil 300 millones de pesos, señaló el diputado priísta Alejandro Domínguez.

“No podemos decir que es un acto unilateral (de Estados Unidos), porque a final de cuentas ellos están tratando de proteger su hato ganadero. Al gobierno mexicano le avisaron, le señala-

ron, le pidieron ajustes, le pidieron cambios; nos cerraron una vez la frontera, nos pidieron otros cambios y hoy nos la vuelven a cerrar”, deploró el legislador originario de Chihuahua.

En entrevista, Domínguez lamentó la “respuesta tardía” de las autoridades del país ante el hecho. “Lo que hoy anuncia el secretario (de Agricultura, Julio) Berdegué, de hacer barridos en todas las entidades federativas, es lo que debieron haber hecho desde enero, cuando se detectó el gusano barrenador en Centroamérica, ¿por qué hacerlo hasta ahora?”

Luego de recalcar que en un solo ciclo de venta los cerca de 80 mil productores ganaderos de Chihuahua exportan 556 mil reses, “lo cual se traduce en alrededor de mil 300 millones de pesos”, emplazó al titular del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica), Javier Calderón, a renunciar si no logra resolver este escenario.

Asimismo, afirmó que las autoridades mexicanas deben declarar el cierre total a la importación de ganado desde Centroamérica, debido a la supuesta entrada de reses con afectaciones de salud o de origen ilegal.

“

*Los barridos en todos los estados que anuncian debieron hacerlos desde enero*